

## JUNJI y SLEP Maule Costa firman convenio ante inminente traspaso educativo de jardines VTF

Se trata de 12 establecimientos ubicados en las cinco comunas del territorio: Cauquenes, Pelluhue, Chanco, Constitución y Empedrado, abarcando una población infantil de más de 500 niñas y niños.

En el marco de la ceremonia de cierre de la “Mesa Técnica de Implementación del Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa”, donde se reunieron los principales actores del ámbito educativo regional, que durante todo el año apoyaron la instalación y el adecuado traspaso educativo, se concretó también la firma del convenio del SLEP con la Junta Nacional de Jardines Infantiles,

JUNJI Maule.

En la ocasión, el director regional de JUNJI Maule, Adolfo Martínez Henríquez, se mostró muy conforme con la presencia de los alcaldes y representantes de los cinco municipios que traspasarán su educación a la nueva administración del SLEP Maule Costa, quienes junto a la Secretaria Regional Ministerial de Educación, Verónica Ramírez y el Director Ejecutivo del Servicio Local, Julio González Reyes, realizaron una firma simbólica por el traspaso de los 12 jardines JUNJI repartidos en el territorio, que continuarán administrándose Vía Transferencia de Fondos (VTF).

“Estamos firmando un convenio para traspasar 12 jardines, más de 150 funcionarias, más de 570 niños y niñas, que ahora van a ser parte de la comunidad educativa del SLEP Maule Costa, por lo tanto, tenemos muchas expectativas, ya tenemos algunas reuniones bilaterales... para seguir avanzando, y estamos a disposición como JUNJI para apoyar al SLEP Maule Costa”, indicó el director regional.

A su vez, para Julio González, la importancia del convenio radica justamente en firmarlo de forma anticipada. “Podemos empezar a trabajar con anticipación al 02 de enero, de manera tal que si hay

alguna dificultad visualizarla con anterioridad y resolverla con tiempo para que no lleguemos a la fecha con un problema encima. Entonces, nos da la certeza que ya tenemos esta cooperación interinstitucional, a través de un convenio y de subsanar las dificultades que hubiera con antelación”, expresó el director ejecutivo del SLEP Maule Costa.

Por su parte, el nuevo alcalde de la comuna de Empedrado, Carlos Correa, apreció que durante este año se ha venido trabajando en varias fases con los diversos actores del mundo educacional regional, lo que demuestra, a su juicio, una buena planificación de este traspaso. “Y claramente para nosotros es importante estar acá, empaparnos de toda

esta información, para que le demos la seguridad a nuestros trabajadores, a nuestros funcionarios de toda la comunidad escolar que la componen, para que el día de mañana tengan un traspaso tranquilo”, manifestó el edil.

En la práctica, las cinco comunas del territorio Maule Costa albergan 527 niñas y niños en 12 jardines infantiles JUNJI VTF, donde trabajan 141 educadoras y asistentes de la educación. Se trata de 5 establecimientos en la comuna de Cauquenes; uno en Chanco; dos en Pelluhue; tres en la comuna de Constitución y uno en Empedrado.

